

# Aus der Pfarrechronik



Durch das **Sakrament der Taufe** wurden folgende Kinder in die Kirche aufgenommen: Jannik Murrone, Emily Moriggl, Anna Zwick, Luis Wegmann, Damian Zwick, Isabella Liv Kolbert, Marie Weisenhorn, Nico Zwick und Lara Gander.



Die **Erstkommunion** feierten wir am 14. Mai. Unter dem Leitgedanken "Jesus, mein Freund kommt zu mir" durften folgende Kinder zum ersten Mal den Leib Christi empfangen: Gioia Marie Gerstl, Laura Patscheider, Leon Peer, Romy Theiner, Filip Thöni, Sophie Wielander. Die Vorbereitung auf dieses wichtige Fest geschah in mehreren Treffen mit P. Urs Maria, Monika und Ulrike vom PGR und den Eltern.

Das **Sakrament der Ehe** spendeten sich in der Pfarrkirche Burgeis die Brautleute Aaron Punt und Melanie Tscholl und Ulrike Köllemann (Vorsitzende des PGR) und Martin Nischler.



In der **Begräbnisfeier** verabschiedet haben wir seit Dezember 2022: Richard Telser, Albin Patscheider, Eleonora Paulmichl Thöni, Hermine Telser Thöni, Elisabeth Maria Prieth Theiner, Stefania Adam Raneri, Roland Peer, Heinrich Moriggl (Ulten) und Luisa Waldner Baldauf.

An den drei **Gebetstagen** hat dankenswerterweise der Priester Josef Torggler, Beauftragter für die Seniorensorge in unserer Diözese wertvolle Gebetspredigten gehalten.



Am Ostermontag gestaltete P. Urs Maria einen Emmausspaziergang inklusive Osterüberraschung mit den Ministrantinnen und Ministranten von Burgeis und Schlingig.

Am Sonntag, 5. März wurde die **Errichtung der SEELSORGEEINHEIT MALS** mit den 11 Pfarreien in der Pfarrkirche Mals durch Bischof Ivo Muser gefeiert.

Im Rahmen des **Pastoralbesuches des Bischofs feierte unsere Pfarrei mit dem Bischof am Weißen Sonntag, 16. April den Festgottesdienst** gemeinsam mit dem Pfarrer P. Peter, dem P. Urs Maria und dem Sekretär Michael Horr. Die Musikkapelle und die Singgemeinschaft Burgeis gestalteten diesen Gottesdienst mit. Anschließend fand das Treffen mit dem Bischof und den Gläubigen im Kultursaal statt bei einem köstlichen Umtrunk.



Die Burgeiser haben als Erinnerung an den Besuch symbolisch ein Lamm als besonderes Geschenk übergeben, das der Bischof gesegnet hat. Er wird eingeladen, das Schaf regelmäßig zu besuchen.

Der Pastoralbesuch des Bischofs in der neuen Seelsorgeeinheit wurde am Sonntag, 7. Mai mit der **Dekanatswallfahrt um geistliche Berufe** von Burgeis nach Marienberg abgeschlossen.



Am Sonntag, 22. Oktober wurde der erste **Jahrtag für den langjährigen Pfarrer P. Martin Angerer** gefeiert und anschließend eine wertvolle Gedenktafel gesegnet.

Am 21. November haben die Mönche von Marienberg den Prior **P. Philipp Kuschmann** als Nachfolger von Abt Markus Spanier zum **51. Abt** gewählt. Für eine gute Zukunft von Kloster und Pfarrei ist es wichtig, dass wir in Gebet und Wohlwollen zusammenstehen!